

SPORTS HÉRAULT

MOTO Calendrier de la saison 2019 : premier rendez-vous le 27 janvier

Tout commence à Saint-Thibéry

Treize épreuves sont au programme de l'année dans le département de l'Hérault.

e calendrier motocycliste 2019 pour l'Hérault n'est pas loin d'un copié-collé de celui de 2018. Cela rassurera les fidèles des courses de Saint-Thibéry ou d'Aspiran, mais ce manque de renouvellement des clubs et des manifestations est également inquiétant.

Deux grands événements indoor, un supercross et une manche du championnat du monde de X-Trial, ont bien fait des tentatives d'implantation à Mont-pellier, ces dernières années, mais sans suite malheureuse ment. Il manque toujours à la capitale régionale un de ces événements de prestige qui rassemble, dans une salle adaptée, le public et fait briller le sport moto grâce à ses repré sentants les plus illustres. À ce titre, Montpellier n'est pas encore Toulouse ou Marseille. Demain, peut-être...

Le moto-cross domine

Ne boudons toutefois pas le plaisir promis par les treize courses prévues dans les prochains mois. Parmi elles, pas

TOUT TERRAIN

HELLO SUBMARINE!

C'est un nouvel accrochage qui va "alimenter" l'exposition

photos Hérault submarine

proposée par le comité départemental d'études et

sports sous-marins, à Pierresvives, visible depuis le

ce samedi 19 janvier, journée durant laquelle se déroulera

l'assemblée générale ordinaire du comité, avec une réunion des commissions, dès 9 h, et

la remise des rapports, à partir

La matinée sera consacrée à

Laurent Ballesta Odyssée d'un enfant d'ici, ainsi qu'à donner les résultats du concours

photos "Trésors de l'Hérault".

comité. Elles seront visibles,

avec l'appui du Département

et Hérault Sport, de 9 h à 18 h,

du lundi au vendredi, jusqu'au jeudi 28 février. Entrée libre.

deviendra itinérante pour être

proposée dans les collèges et

Par la suite, l'exposition

écoles du département.

Des photos prises par des licenciés et des membres du

une visite de l'exposition de

de 14 h 30.

mois de novembre. Elle change de fonds à compter de



■ L'endurance tout-terrain des Volcans ouvrira la saison.

moins de neuf moto-cross ou super-cross. Dans un département où résident tant de pilo-tes de l'élite (Loïc Larrieu, Fabien Izoird, Thomas Charey-re, Jonathan Hugot, Thibaud Doutre, Thibaut Julien Da Costa. etc.), un peu plus de diversité serait apprécié. Il ne manquerait, par exemple, qu'une

petite touche de trial qui n'est pas la discipline la plus compliquée à organiser. En atten-dant, c'est à Saint-Thibéry, le 27 janvier, pour l'unique endu-rance tout-terrain de 2019, que se retrouveront les pilotes

sports.montpellier@midilibre.com

SAISON

Dates à retenir

27 janvier : endurance tout-terrain des Volcans, à Saint-Thibéry. 24 mars : moto-cross, à Saint-

Thibéry. 21 avril : moto-cross (championnat de France Miniverts) à Aspiran 12 mai : championnat de France de cross-country, à Saint-Pons-de-Thomières.

12 mai: moto-cross, à Aspiran. 18 et 19 mai : moto-cross,

à Frontignan. 8-9 juin : championnat de France de tourisme intermédiaire, à Lavérune.

9 juin : Vitesse, 35 Power, à Caussigniojouls. 20 juillet : supercross, à Lunel-

Saturargues.
3 août : supercross, à Saint-

Thibéry. 15 septembre : moto-cross,

à Aspiran. 22 septembre : moto-cross, à Saint-Thibéry.

5-6 octobre : moto-cross.

BEACH-VOLLEY Étape régionale féminine du Montpellier BV

Un plateau de haut niveau sur le sable de La Rauze



■ Le podium de haut niveau du tournoi (série 3) organisé par le Montpellier beach-volley. DR

ENTREZ DANS LA RONDE À MONTADY

Quelque 350 participants sont attendus à Montady ce dimanche 20 janvier, pour la traditionnelle ronde de 10 km et deux courses enfants de 750 m et 1.5 km. L'épreuve. qui en est à sa 24° édition, est organisée par le club local. le Tour athlétique montadynois, avec le concours de la Ville, du Département et le soutien logistique d'Hérault Sport. Le point de rendez-vous est fixé à la salle des fêtes de Montady. Horaires : 7 h 30, inscriptions ;

9 h 30, courses enfants ; 10 h, départ du 10 km. Renseignements complémentaires sur www.tammondy.venez.fr.

Pour beaucoup d'entre nous, l'idée d'aller faire une partie de beach en plein mois de janvier semblerait totalement incongrue. Pourtant avec le Montpellier beach-volley (MBV), cette discipline estivale se vit et se pratique 365 jours par an, notamment grâce aux deux terrains inté rieurs. Dimanche dernier, le club avait même décidé d'organiser son premier tour-noi pour le cru 2019.

Honneur aux dames pour cette étape régionale, qui a d'ailleurs rencontré un franc succès, aussi bien d'un point de vue quantitatif – quatorze équipes inscrites - qu'au niveau qualitatif puisque plusieurs grandes joueuses s'étaient donné rendez-vous pour cette première compétition de l'année.

Sur le sable de La Rauze, Ven-

dula Haragova et Laura Longuet, championne de France en 2018, sont ainsi montées au filet, ainsi que Mathilde Giordano, championne de France à deux reprises (2010 et 2013).

Une finale au tie-break

Toutes ces joueuses se sont battues farouchement pour la gagne. Au final, l'expérimentée Mathilde Giordano. accompagnée pour l'occasion par Morgane Faure, a réussi à remporter la médaille d'or, après des matches de haut niveau tout au long de la jour-

Associée pour la première fois en compétition officielle la paire a su déjouer les piè ges tendus par leurs adversaires pour l'emporter au terme d'une demi-finale puis d'une finale gagnée au tie-break!

Une victoire qu'elles sont allées chercher au bout du suspense face à la Franco-Tchèque "Vendy" et Delphine Loubet, alors que ces dernières avaient pourtant battu Mathilde et Morgane plus tôt dans la journée en phase de poule.

Pour compléter le podium. Laura Longuet et Agathe Rol-land ont pris le meilleur sur une paire toulousaine composée de Linda Paravano et d'Alice Perrot, lors du traditionnel match pour la 3º place. La semaine prochaine, ce sera le tour de ces messieurs d'en découdre sur le sable du parc de La Rauze.

YANN FAURE sports.montpellier@midilibre.com

Inscriptions et informations www.montpellierbeachvolley.fr.

VOLLEY-BALL Coupe de France Les Béziers Angels éliminées par Nantes

NANTES BÉZIERS ANGELS.

Détail des sets : 23-25 en 26', 20-25 en 27', 25-19 en 27', 26-24 32', Arbitres : Lode Falischia et Vincent Kerckhove.

Nantes, actuellement quatrième de Ligue A et le champion de France en titre ont bien plus de points en commun que le simple fait d'avoir été drivés par Cyril Ong! Car ce sont bien deux anciens finalistes malheureux de la Coupe de France face à... Cannes, le recordman de victoires dans cette compétition, qui se retrouvaient à Mangin pour décrocher un accessit pour le plateau final de cette nouvelle formule.

Pas question cette fois-ci pour les Angels de voir Lucille Gicquel et troupe les emmener sur les longues routes pleines d'embûches du tie-break : elles prenaient illico mes débats en main (9-10, 11-16) afin de bien faire comprendre à leurs hôtes leurs ambitions. Le VBN serrait les dents mais le travail ciselé de Terrel permettait aux Héraultaises de voir le second set arriver sereine ment. La centrale sudiste Ohman jouait les bourreaux avec aisance (7-13) et Nantes s'embourbait dans ses choix pas toujours perti-nents; Ong appelait alors au calme mais ses ouailles, à l'image d'une Cutura loin de ses standards, laissaient Béziers s'envoler vers une

.s manche évidente (9-16, 16-

Et pourtant, malgré de sérieux problèmes offensifs et au contre, les Passion'Nantes gardaient le sourire, revenant sur le parquet pleines de peps (11-7). Emmenées par Albrecht, boostées par la hargne de Burmazovic, elles montraient un visage conquérant assombrissant rapidement les mines visiteuses (23-12.

Un 4° set brûlant

À peine le vent tournait-il pour attiser les braises nan-taises que la flamme s'emparait des deux clans pour un quatrième set brûlant (8-12, 14-15). Capitaine solide, Fidon ouvrait la voie avec une Ohman retrouvée, mais ce n'était plus un VBN inti-midé qui leur faisait face. Gautier-Rat et ses amis mon-traient les crocs et Giquel comme Schad lâchaient les chevaux (26-24).

Le tie-break tant redouté était inévitable, contexte adoré de Bleues bien décidées à ne pas laisser les Roses envahir leur jardin (8-6, 12-9). Nantes ne lâchait plus sa qualification pour ce qui pourrait pourquoi pas être "son" Final Four, les 2 et 3 mars, le club de la Cité des ducs faisant partie des potentiels candidats à l'orga nisation... si une salle disponible le permet.

GAËLLE LOUIS

TAMBOURIN Championnat en salle Les premières places distribuées en dames

Il ne reste plus qu'une journée de championnat de l'Hérault et les affaires sont déià faites en tête du classement. Malgré la défaite face à Poussan (13-11), Paulhan a récolté le point de bonus et est sacré champion de l'Hérault en féminine.

Deux équipes qui vont être amenées à se croiser de nouveau lors des deux prochaines compétitions majeures de la saison : la Coupe d'Europe et le championnat de France. En bas du classement, Florensac, Mèze II et Bessan se tiennent dans un

mouchoir de poche. Chez les messieurs, Paulhan a battu Florensac (13-6) et a assuré sa place de dauphin du championnat. Il pourrait même aller chercher Cournonterral-Fabrègues. Il reste encore deux rencontres, dont une en retard, à chacune des équipes pour terminer la saison

Coupes de l'Hérault. ce samedi à Paulhan

En attendant, place à d'autres trophées avec les phases finales des Coupes de l'Hérault en salle. Des rencontres qui se dérouleront à Paulhan et qui mettront aux prises les Paulhanaises à Notre-Dame-de-Londres (13 h 15), tandis que Cournonterral-Fabrègues affron-tera Florensac (16 h 30).

D Comité Sport Tambourin 34 Maison départementale des sports, esplanade de l'Égalité. www.sport-tambourincd34.com; courriel: cd34tambourin@gmail.con



■ Cournonterral-Fabrègues est en tête du championnat. DR